



Solyenitsin

● El escritor ruso Alexander Solyenitsin, premio Nobel de Literatura, afirmó ayer

que la agonía de la cultura en Rusia es parte de un proceso de orden mundial caracterizado por la pérdida de la espiritualidad.

En una mesa redonda sobre *La Ciencia y la Cultura en los Umbrales del Siglo XXI*, organizada por la Academia de Ciencias de Rusia, el escritor señaló que una de las causas de la pérdida de la espiritualidad del mundo es el absoluto poder del dinero y la masificación de la cultura.

Solyenitsin presentó como ejemplo la televisión, cuyos "métodos vulgares ya no conoce fronteras", al tanto que alertó que las generaciones futuras pueden quedar sin el desarrollo espiritual que necesita el individuo.

No obstante, el escritor subrayó que el renacimiento de la cultura en Rusia es posible por la sabiduría del pueblo ruso y el abnegado entusiasmo de los intelectuales.

Solyenitsin [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Solyenitsin [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)